

SEGUNDA JORNADA DE LA LIGA ITALIANA-SERIE A-1



Un día para recordar: 8 de Marzo, ciudad de Torino. Claudia Colom se estrenaba en la Serie A italiana, en el equipo de la S.G. Forza e Virtú, en el que el año anterior había militado Cintia Rodríguez, que repetía actuación con su nuevo equipo, la S.G. Ginnica Giglio. Las dos mallorquinas cuajaron una magnífica actuación, que ayudó a ambas escuadras a un resultado insólito: Superadas únicamente por la Brixia de Vanessa Ferrari, las de Montevarchi, que cerraron la competición con la actuación impecable de Cintia en asimétricas, ocuparon la segunda plaza, seguidas de cerca por las piemontesas, que se subieron al tercer cajón, tras finalizar también en asimétricas con una espléndida ejecución por parte de Claudia.

Una grata recompensa a las dos gimnastas del Xelska, que colocaron a nuestro técnico Pedro Mir en una paradójica situación, al tener a dos equipos en el podio.

De esta forma, estos dos modestos equipos, que ya se han demostrado como la revelación de la temporada, ya tienen asegurada matemáticamente la permanencia el año próximo en la máxima categoría de esta prestigiosa liga.